



**Ayuntamiento
de Arganda del Rey**

El Ayuntamiento de Arganda del Rey pone en marcha la campaña de sensibilización “¡No pases del paso!”

- **La campaña tiene como objetivo sensibilizar a la población del uso responsable de los pasos de peatones y las actividades se extenderán del 13 al 18 de noviembre.**

Arganda del Rey, 10-noviembre-17

El Ayuntamiento de Arganda del Rey y Policía Local, en colaboración con la Dirección General de Tráfico, van a poner en marcha la campaña “¡No pases del paso!”, cuyo objetivo es sensibilizar a la población del uso responsable de los pasos de peatones. Con motivo de esta iniciativa se van a realizar actuaciones sobre diferentes pasos de peatones para mejorar su visibilidad y accesibilidad.

La campaña arrancará el próximo lunes 13 de noviembre a las 10:00 horas en la calle Mallorca de La Poveda. Las actividades se desarrollarán hasta el 18 de noviembre y estarán especialmente dirigidas a los más jóvenes y a los Mayores del municipio.

El martes 14 a las 17:30 horas se realizará una charla formativa con Mayores en el Centro de Mayores de la localidad. Dos días después, el jueves 16 a las 18:00 horas, el CRIA La Pecera acogerá una actividad sobre Educación Vial dirigida a las familias. La clausura de la campaña tendrá lugar el sábado 18 de noviembre en la Plaza de la Constitución a partir de las 11:00 horas. En la clausura intervendrá el alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, y habrá teatro, talleres y juegos para toda la familia.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey